
平成２３年度 学校協議会記録 

 

（１） 第１回学校協議会記録 

① 開催日時   平成２３年９月７日 

②出席者    杉村委員、山村委員、西岡委員、瀧口委員、野村委員、大井委員 

           事務局として（校長、首席、両科長、教務主任、指導教諭、事務長、教頭） 

  ③次第  ・会長選出   

       ・○SSH事業  木村より説明 

   継続申請は却下、昨年度とほぼ同様の事業 

○進路より説明  進路部長 

   国公立大学志願者少なかった。関関同立健闘 

   Ｑ国公立大学志願者なぜ少ない 

   A近くの大学に希望する生徒多い 

○経営計画  校長 

   SSH、使える英語プロジェクト  GET 105名参加+土曜 44名 

○GET授業見学 

   セミナーC3、プレゼン教室、LL教室 

   Q全員に同じような授業は難しいのか 

   Aこのレベルは全員には難しいが、一部の授業は All English で行っている 

   Q理系の生徒もいるのか 

   A 4分の 1は総合科学科の生徒 

   Q他校では理科の授業で英語を使用する実践例があるが 

   A理科総合の授業で一部実践(中原) 

     キャリア講演会でも英語の大切さを生徒に説明していただいている 

○クラブ活動参加状況・戦績 

○今年度の入学状況  教頭より 

○教科書採択一覧 

 

○協議 

Q勉強しない生徒の状況をどう考えるのか?    

  「緩い感じ」の学校にとどまっている 

  部活動をとるか講習をとるかの二者択一になっている 

  総合科学科でも英語の力を強化してほしい 

Aこれまでも課題としているところ 

  英語の GETを単位認定することで動機づけにしようと考えている 

 

Q授業の中でもっと内容を濃くできないか   

・ 学力は量を多くすればよいというものでもない。モチベーション・達成感を高める工夫を。 



A(校長)保護者の方からの率直な意見はありがたい 

  家庭での学習時間の不足は明らか。学校としてもよい方法を考えていきたい 

・ 泉北高校の方向性を出してほしい 

・ あいさつをしてくれる生徒多い。良い学校だと思います 

 


